

## BLOQUE DE TRES CASAS EN LA PLAZA DEL PARAISO

Arquitecto: Teodoro Ríos



En el solar del antiguo velódromo zaragozano se alza el nuevo edificio de la Caja de Ahorros de Zaragoza, Aragón y Rioja, terminado recientemente, y que ha valorado decisivamente uno de los lugares más representativos del ámbito de la ciudad.

Teodoro Ríos ha conseguido con su gran composición monumental destacar adecuadamente el encuentro de las avenidas de General Mola y de Calvo Sotelo, y al acusar un eje central de composición, rematado con el turreón del edificio, cierra con acierto y dignidad la perspectiva que desde la Plaza de Aragón se brinda entre árboles y jardines.

Como detalle plenamente conseguido, el cine Eliseos, situado en uno de los bajos del edificio, ofrece al espectador zaragozano un salón grato y amable, en el que se resolvió con éxito el problema que planteaba lo reducido del local.

Obra interesante del ilustre Arquitecto es, así mismo, la Estación de Biología Experimental, actualmente en construcción, y cuyos detalles exponemos en la página siguiente.

